

**Auszug aus dem Protokoll
des Regierungsrates des Kantons Zürich**

Sitzung vom 19. September 2012

975. Finanzcontrollingverordnung, Änderung

I. Die Finanzdirektion unterbreitet mit Antrag vom 14. September 2012 einen Antrag zu einer Änderung der Finanzcontrollingverordnung. Der Regierungsrat zieht den Antrag in Beratung und beschliesst die Änderung (siehe ABI 2012-10-05).

II. Mitteilung an die Direktionen des Regierungsrates, die Staatskanzlei und die Finanzkontrolle.

Vor dem Regierungsrat
Der Staatsschreiber:

Husi

